

Le Régent Crans-Montana College

« Une école qui donne envie d'apprendre »

Par Danielle Emery Mayor

«Les maths, c'est facile», me répond (en français) Emilie, en souriant. Et les mathématiques en anglais? Aucun souci pour la fillette qui, pourtant, ne s'exprimait qu'en français avant d'entrer au Régent Crans-Montana College. «A cet âge, en trois mois, les enfants parlent anglais», assure notre guide Scott Bryan, directeur de la Junior School. Nous poursuivons la visite. Les écoliers, vêtus de l'uniforme de l'école privée anglophone, sont en internat pour certains, les externes rentrent dormir chez eux. «Les enfants sont ici pour apprendre, note Karim Sghaier, président du Régent College. Ils ne seront donc jamais plus de douze ou seize par classe. Et nous avons engagé les meilleurs profs, des gens passionnés!»

Le Régent College met le pied à l'étrier à ceux qui veulent s'ouvrir au monde. Dès la rentrée 2016, les étudiants de la Senior School s'assièront sur les bancs d'école neufs. «Le Baccalauréat international est toujours plus demandé: en Suisse, les écoles ne parviennent pas à répondre à la demande», constate Karim Sghaier. Lui qui travaille dans la finance et parcourt la planète sait combien cette formation ouvre des portes.

Investisseurs confiants

En mai 2013, alors que le projet s'enlisait, Karim Sghaier est sollicité par le président de la Commune de Lens David Bagnoud: il apporte un coup de pouce décisif à la réalisation du Régent College. «On a dû repenser entièrement le montage financier: un savant mélange de leasing sur 40 ans combinant fonds privés et publics. Il fallait rendre la mariée belle pour attirer un consortium d'investisseurs institutionnels solide et obtenir un financement cantonal et fédéral. La confiance avec Didier Boutroux, Head Master du Regent College et David Bagnoud a permis d'attirer ces capitaux.» Le groupe



> Nina et Karim Sghaier entourent leur fils.

“Maths are easy”, Emily tells me (in French), with a smile. And maths in English? No problem for the little girl, despite the fact that she could only express herself in French before coming to Le Régent Crans-Montana College. “At that age, within three months, the children can speak English”, our guide Scott Bryan, the Headmaster of the Junior School, assures us. Some of the pupils wearing the uniform of the English-speaking private school are boarders; those who are not go home to sleep. “The children are here to learn, notes Karim Sghaier, the President of Le Régent Crans-Montana College. There are, therefore, never more than twelve or sixteen per class. And we have taken on the very best teachers, enthusiastic people!”

Le Régent Crans-Montana College gives those who wish to be open

to the world a jump-start. From the beginning of the 2016 school year, the Senior School students will be sitting on the brand new school benches. “The International Baccalaureate is increasingly in demand: in Switzerland, the schools are not able to keep up with the demand”, states Karim Sghaier. He himself works in finance and travels the world and so he knows just how many doors this qualification can open.

Confident investors

In May 2013, when the project was getting bogged down, Karim Sghaier was contacted by the Chairman of Lens Town Council, David Bagnoud: he provided a decisive push in the right direction for Le Régent Crans-Montana College. “We had to entirely rethink the business plan: a wise mixture of leasing over a period of 40



> Lors de l'inauguration, Karim Sghaier, David Bagnoud, président de Lens et Didier Boutroux, directeur du Le Régent Crans-Montana College.

suisse HRS Real Estate a pris en mains la construction. Le Régent College a ouvert en septembre 2015.

Crans-Montana : un paradis !

C'est pour fonder une famille que Karim Sghaier est venu s'installer à Crans-Montana avec son épouse. La perspective d'une école internationale était essentielle. « C'est un lieu propice au bien-être des enfants. Quand on voit ce qui se passe dans le monde, Crans-Montana, c'est le paradis! On vient ici pour la qualité de vie, l'air pur. » Et de citer toutes les activités sportives et culturelles proposées dans la région, intégrées dans le cursus scolaire du Régent College. On demanderait presque à retourner sur les bancs d'école tant le programme est attirant !

« Les parents sont nombreux à chercher une top boarding school dans un lieu sûr et sain: la Suisse est très attractive. Les jeunes peuvent faire ici leur scolarité de 5 à 18 ans. » Ou juste quelques années.

Le Régent College forme une élite, mais ne se veut pas élitiste: « Nous travaillons à la création d'une fondation avec des parrains prestigieux pour délivrer des bourses d'études, annonce Karim Sghaier. Je suis moi-même un ancien boursier, je sais combien cela est utile. » Et de conclure : « N'hésitez pas à nous appeler si vous êtes intéressés: nous vous ferons volontiers visiter les lieux! » •

www.leregentcollege.com



> Le Régent Crans-Montana College.

years that combined private and public funds. The bride had to be dressed in her most beautiful attire to attract a consortium of solid institutional investors and obtain federal and canton financing. The confidence of Didier Boutroux, the Head Master of Le Régent Crans-Montana College and of David Bagnoud made it possible to attract this capital." The Swiss group HRS Real Estate handled the construction. Le Régent Crans-Montana College opened in September 2015.

Crans-Montana : paradise !

It was to start a family that Karim Sghaier came to settle in Crans-Montana with his wife. The prospect of an international school was essential. "It is a very favourable place for the wellbeing of children. When you see what's happening in the world, Crans-Montana is paradise! We come here for the quality of life, the fresh air." And he mentions all the sports and cultural activities in the region, integrated into the school curriculum at Le Régent Crans-Montana College. The programme is so attractive that we almost wish we could go back to school ourselves!

"Parents in search of a top boarding school in a safe, healthy environment are numerous; Switzerland is very attractive. The youngsters can do their schooling from age 5 to 16." Or just for a few years.

Le Régent Crans-Montana College trains the elite, but does not want to be elitist: "We are working towards the creation of a foundation with prestigious patrons in order to be able to grant scholarships, announces Karim Sghaier. I myself was a scholarship student, so I am well aware just how useful it can be." And in conclusion: "Don't hesitate to call us if you are interested: we'll be more than happy to show you around!" •

www.leregentcollege.com